## Clausurado el II Congreso del PSA

Rojas-Marcos, primer secretario del partido «El problema no es que manden millones de Madrid, sino que no se los lleven de aquí»

Pasadas las tres de la tarde del domingo finalizó el II Congreso del PSA que se inició el pasado viernes en el Hotel «Los Lebreros» de Sevilla. Tras una densa madrugada, en la que los trescientos y pico de delegados sólo dispusieron de media hora para refrescar sus ojos y tomar algo de desayuno y la finalización de las últimas sesiones previstas en la agenda del Congreso, se procedió al acto de clausura.

Fue Miguel Angel Arredonda, tercer secretario recien electo dei partido, quien abrió el turno de intervenciones. Habló que los congresistas acababan de dar un aso adelante en la construcción del futuro del Partido Socialista de Andalucía y que se avecinaba una tarea dificil. Se refirió seguidamente a que ni las deudas ni otros problemas habían acabado con el PSA: «Aquí estamos
—añadió— y no vamos a movernos ni un ápice». Luego indicó
que en la actualidad «apostar por Andalucía era el tema más progresista dentro del Estado español y que el voto andaluz era el más útil y progresista ... Se-guidamente, el político mala-gueño afirmó que el PSA iba a sacar diputados y que el partido tenía que estar preparado para

La Junta de Andalucía —como es habitual en los dirigentes del citado partido- ocupó un espacio en la intervención de Arrendondo, que aseguró que nuestro ente preautonómico, al dispersar las consejerías por todo el territorio andaluz, había descubierto el principio de la desorganización. A partir de este momento, sus palabras sonaron a auténtico mitin electo-ral. El número «3» del PSA habló de buscar soluciones válidas y eficaces para el pueblo andaluz, de un Parlamento que ha estado cojo porque en él no ha habido una voz de Andalucía y de que el programa de su partido era capaz de generar entusiasmo. Por último, afirmó que el Partido Socialista de Andalucía había sido y será uno de los elementos básicos en la búsqueda de una convivencia pacífica del Estado español. En este sentido dijo de ETA «que era insolidarla con el pueblo andaluz, porque de producirse una involución, como va se ha demostrado anteriormente, quien más sufririría las consecuencias sería nuestro pueblo andaluz-

## NI OPTIMISTA, NI SEÑORITO

Alejandro Rojas-Marcos, que estrenaba su indiscutible y elegido número «1» dijo que des-pués de lo que había dicho Arredonda el no tenía nada más que añadir. Pero empezó a sumar nuevas cosas, hasta que prome-tió que sus palabras no se pro-longarían más allá de los dos mi-8 minutos para intentar demos rar que no era ni el «optimista, ni el señorito oficial del partido» algunas otras cosas. También ue por primera vez había desa-endido los consejos de los «vendedores de imagen- del PSA y que estaba hablando a su aire, que no era otro que el haberse liberado de las tensiones de un Congreso que, a priori, se predijo como altamente conflictivo y del que había salido ampliamente reforzado. El primer secretario del PSA dijo cosas dirigidas especialmente a los delegados que arrancó ovaciones y que le brindaron la oportunidad de oír al fi-nal más de un minuto de aplausos continuados. Igualmente afirmó un par de cosas que merecen ser destacadas. Se refirió a que el problema de Andalucía no era que mandasen millones de Madrid, sino que no se los lle vasen de aquí»; como también habló de un sueño: «He pensado y estoy seguro que así, que dentro de poco un andaluz, un anda-luz cualquiera del PSA, gritará en el centro del Parlamento de Madrid: Viva Andalucía libre-Aplausos, abrazos, manos abiertas. Himno de Andalucía y fin del II Congreso.

## LA AGENDA **DEL CONGRESO**

Durante viernes, sábado y do-mingo, los delegados al II Congreso del PSA discutieron, en mendaron y aprobaron los siguientes temas

Valoración de la gestión del

Comité Ejecutivo.

— Realización de la Declaración del Congreso, en la que se acentúan las posiciones naciona-listas y socialistas de dicho partido.

Reforma de 17 artículos de los Estatutos. Destaca sobre todo, la desaparición de la secreta ría general colegiada y la aparición de tres secretarías —prime-ra, segunda y tercera— al frente del Comité Ejecutivo Nacional que a partir de ahora se apellidará Nacional.

Elección de cargos y nominación de los cabezas de lista para las legislativas. COMITE EJECUTIVO

El nuevo Comité Ejecutivo Nacional del PSA es el siguien

te: Primer secretario: Alejandro Rojas - Marcos. Segundo secretario: Luis Uru-

Tercer secretario: Miguel Angel Arredonda.

Secretario de Acción Política:

Antonio Ibáñez Secretario de Emigración:

Angel Benito.

Secretario de Estudios e In-formación: Pedro Ruiz Morcillo. Secretario de Financiación:

Juan Harillo. Secretario de Organización: José Luis González - Caballos. Secretario de Acción Síndical: Emilio Fábregas.

Secretario de Almería: Laude-

Secretario de Cádiz: Pedro Pacheco.

Secretario de Córdoba: Manuel Ventura.

Secretario de Granada: José

Secretario de Huelva: Ladis-

Secretario de Jaén: Eduardo Gallardo

Secretario de Málaga: Salva-

dor Pérez Bueno. Secretario de Sevilla: José Luis Ortiz Nuevo.

## CANDIDATURAS

Igualmente, durante el II Congreso del PSA fueron nominados los cabezas de serie para el Con-greso para las ocho provincias

CADIZ: Alejandro Rojas

Marcos. SEVILLA: Luis Uruñuela. MALAGA: Miguel Angel Arredonda

CORDOBA: José Aumente. ALMERIA: Laudelino Gil

JAEN: Eduardo Gallardo HUELVA: Ladislao Lara.

GRANADA: Pedro Ruiz Mor.

